



利南東



【TONAMIプライド】

じぶんのいいところ ともだちのいいところ・がっこうのいいところ・となみのいいところ

令和4年度学校だより

令和4年8月25日

第10号

校長 大竹 敏之

■ 2学期の重点は「自信」と「自分のいいところ」です

2学期が始まりました。1年で最も長く、重要な行事も多い「充実」の2学期です。大きな成果を上げた1学期を踏まえて、本校の子どもたちのよさをさらに伸ばすことをめざし、今学期は「自信」をキーワードにすることを全職員で確認しました。そのためには、『自分のいいところ』をもっと見つけることが一番大切であると考え、始業式では次のような話をしました。



元気に登校しました！

皆さん、おはようございます。夏休み前に皆さんに「やってみよう」とお話ししました。普段できないことや、やってみたかったことを、やってみた人はどれくらいいますか。校長先生も、この夏休みは、とても気になっていた「ダンベルトレーニング」や、ずっと興味があった「ベーグルづくり・パエリアづくり」に挑戦してみました。実際にやってみると、大変で難しいけれど、自分でやることの面白さがよく分かり、もっとやってみたくなりました。皆さんはどうでしたか？



さて、今日から2学期が始まりました。1学期に皆さんにお願いしたことは「自分・友達・学校・利南のいいところを見つけて、たくさん自慢してください」ということでした。2学期もこのことを引き続きお願いします。中でも、校長先生が特にお願いしたいことが一つあります。それは、「自分のいいところ」をもっともっと見つけてほしいということです。

ここで皆さんに質問です。自分のいいところがありますか。自分のいいところなんて、なんとなく恥ずかしいですよ。校長先生も、正直、人には言いにくいと思ってしまいます。



リモート始業式です

でも、考えてみると、自分のいいところを自分でしっかり見つめることは、決して恥ずかしいことではありません。自分で自分を知ることは、とても大切で、素晴らしいことです。なぜなら、自分のいいところが見つかったら、自分に自信がもてます。そして、自分を大切にしようと思えます。何より「やる気」が出ます。勉強や運動でも結果が出るでしょう。本当にいいことだらけです。素晴らしいよさをたくさんもっている皆さんに自信をもってほしい。そして、自分らしく伸び伸びと活躍してほしい。これが利南東小学校の先生方全員の願いです。皆さん全員が絶対にいいところをもっていきます。校長先生が保証します。



2学期の終わりに、もう一度「自分のよさ」を聞いたとき、全員が胸を張って自慢できるようになることを心から楽しみにしています。では、2学期も、コロナには十分注意しながら、みんなで一緒に頑張りましょう。

子どもたちにも話したとおり、自分のよさを知っている子は、自分を大切にします。自分を大切にできる子は、自分以外の周りの人も大切にします。ご家庭でも、小さなことで構いませんので、お子さんのよいところを意識的に探して、よさを具体的に伝えていただきたいと思えます。大切な子どもたちが健やかで伸びやかに成長できるよう、今学期も全職員が一丸となって取り組みます。2学期もよろしくお願いします。

■ 新型コロナへの対応について(現在「警戒レベル2」です)

新型コロナウイルスの流行が続いています。学校では、児童の安全を最優先し対策に万全を期して参ります。対応について、1学期同様、以下の点についてご協力をお願いします。

1. **児童本人** や **同居する家族** に風邪症状（発熱、喉の痛み、だるさ、鼻水等）がある場合には、**児童の登校を控えてください**。（欠席にはなりません。）
2. **児童本人** や **同居する家族** がPCR検査や抗原検査を受ける場合には登校を控えてください。（欠席にはなりません。）また、**必ず学校に連絡してください**。
→ 平日は学校に電話で、休日や夜間はメール（Home&School）でお願いします。
3. 感染への不安等のために登校を控えることもできます。（欠席にはなりません。）
4. 登校前の検温や健康状態の確認についてご協力をお願いします。また、換気や手洗い、身体的距離の確保等、感染症対策の徹底もお願いします。

【お願い】

学校への電話連絡について、朝の早い時間はつながりにくいことが多いため、**7：30以降**にお願いいたします。

■ 第2回PTA奉仕作業お世話になりました



夏休み中の8/21（土）に第2回のPTA奉仕作業が行われました。4～6年生の保護者を中心に、休日にも関わらずたくさんの方にご参加いただきました。今回の作業は、前回に引き続き、3つの通学路（坂）整備、校舎内の床磨きに加え、校舎裏記念植樹箇所整備、校舎内の窓拭き、運動会の駐車場となる場所の草刈りもやっていただきました。前日の雨の影響もあり、とても蒸し暑い中での作業でしたが、大変熱心に黙々と取り組んでいただきました。想像以上に整備され、さすがだなあと心から感じました。本当にありがとうございました。

■ 「第76回利南東小学校大運動会」よろしく申し上げます

昨日、通知を配付したとおり、令和4年度第76回大運動会を、9/17（土）の午前中に開催します。各学年とも、コロナ対策をしながら、限られた時間で練習に取り組みます。日頃の体育授業の成果を中心に演技しますので、温かいご支援をよろしく申し上げます。

なお、本年度の運動会も、児童及び参観者の安全に配慮し、感染症や熱中症対策を徹底した上で実施したいと考えています。参加人数や観覧場所の制限、事前の場所確保をご遠慮いただくなど、保護者の皆様にはご迷惑をおかけしますが、全員が気持ちよく、安全安心に実施できますよう、ご協力のほど、よろしく申し上げます。

祝 桑原 成海 先生(旧姓 生方)ご結婚！

2年2組担任の桑原成海先生(旧姓 生方)が7月16日(土)に入籍されましたので、この場を借りてお知らせします。クラスの子どもたちには1学期終業式の日(7月20日)に伝え、通知表の担任名も「生方」から「桑原」に変わりました。ご結婚おめでとうございます。末永くお幸せに！！

(7月上旬に職員室で最初に報告があったときは、先生方から大きな歓声が上がりました、幸せな笑顔の輪が広がりました！)

